

Ses petits-enfants, Sara, Chloé et Kevin **Strahm** ;
Son petit-fils, Kylian ;
Son beau-fils, Philippe **Strahm** ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies, en Suisse et en Italie,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Clélia BORGEAUD

dite Claire

enlevée à leur tendre affection le jeudi 7 février 2019,
dans sa 88e année.

Selon son désir, la cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.
Un chaleureux merci à l'ensemble du personnel de l'EMS Le Marronnier
à Lutry, pour ses bons soins attentionnés et sa gentillesse.

Domicile de la famille :

Sara Strahm, chemin de l'Ochettaz 1, 1607 **Palézieux-Village**.